

ANTRAG

Antragsteller:

Datum:

18.09.2023

Antrag:

- Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Grünbühl-Sonnenberg
- Fernwärme am Sonnenberg
 - Explodierende Heizkosten im Bereich Grünbühl living
 - Extreme Parkraumnot
 - Schranke Bolzplatz hinter der Gartenanlage
 - Oder- und Elbestraße
 - Ergebnisaufarbeitung der Stadtbegehung vom 18.07. d.J.
 - Betreiber für die Ladestation in der Oderstraße
 - Sporthallenneubau

Bezug SEK:

Bezug:

Anlagen:

Antragstext:

1. **Fernwärme am Sonnenberg**

Das bei der letzten Sitzung angesprochene Problem der extrem unterschiedlichen Energiepreise zwischen dem Fernwärmenetz der Stadt und dem Blockheizkraftwerk Sonnenberg wurde leider nicht weiterverfolgt. Wir schlagen eine Extrasitzung zwischen den Experten der Stadtwerke und den betroffenen Bürgern vor.

2. **Explodierende Heizkosten im Bereich Grünbühl living**

Es wird von extrem hohen bzw. explodierenden Heizkosten im Bereich von Grünbühl living berichtet. Den Bewohnern dieses Wohlbereichs wurden ja eher günstige Energiekosten auf Grund des Eisspeichers in Aussicht gestellt.

3. **Extreme Parkraumnot**

Die Bürger des Stadtteils beklagen sich über eine extreme Parkraumnot. Offensichtlich besteht eine unterschiedliche Wahrnehmung dieses Problems zwischen Bürgern und Stadtverwaltung.

4. **Schranke Bolzplatz hinter der Gartenanlage**

Die Schranke ist defekt. Viele PKWs vor allem am Wochenende in diesem Bereich. Es liegt auch viel Müll herum. Vorschlag: Verkehrsschild anbringen, welches keine Durchfahrt erlaubt, auch könnte der Kornwestheimer Ordnungsdienst an den Wochenenden zur Kontrolle gebeten werden.

5. **Oder- und Elbestraße**

Die Oder- und Elbestraße ist vermüllt.

6. **Ergebnisaufarbeitung der Stadtbegehung vom 18.07. d.J.**

7. **Betreiber für die Ladestation in der Oderstraße?**

Gibt es schon einen Betreiber für die Ladestation in der Oderstraße?

8. **Sporthallenneubau**

Unser Stadtteil ist laut LKZ der "Jüngste" was die Altersstruktur anbetrifft, bietet aber nur eine sogenannte Sporthalle, die eher als Kulturhalle genutzt werden kann oder für Seniorensport taugt. Wir wollen auf die geplante Liste der Sporthallen als Nummer vier festgeschrieben werden.

Begründung:

Unterschriften:

**Gerhard Schroth für den Stadtteilausschuss
Grünbühl-Sonnenberg**

Verteiler: D|-D|V, FB 13, R05

Federführung:

Geschäftsstelle Gemeinderat
Referat Stadtentwicklung, Klima und Internationales

Beratungsfolge

**Sitzungsdatu
m**

Sitzungsart

Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg

25.10.2023

ÖFFENTLICH